

Nouvelle place POUR VOTTEM

▶ La seule offre qui avait été rentrée suite à l'appel lancé l'an dernier était trop élevée

▶ Il y a plusieurs années déjà que la place Gilles Gérard, l'une des places centrales du quartier de Vottem, à Herstal, fait débat. Depuis six ans déjà, Jennifer Maus, cheffe de groupe MR, s'interroge sur le réaménagement de la place en question. Et depuis 2007, celle-ci ne voit rien venir.

La place doit être réaménagée depuis... longtemps

Plusieurs aspects sont en effet problématiques dans l'aménagement actuel de la place Gilles Gérard. Il y a tout d'abord la question du parking, qui pourrait être déplacé vers l'extérieur. Il y a en-

suite la problématique des bus et du terminus qui... prend de la place.

Et la conseillère libérale de rappeler qu'un montant de 100.000 € avait été inscrit au budget communal 2011 pour couvrir les honoraires d'une étude nécessaire au réaménagement de la place.

"En réalité, l'adjudicataire devait être désigné fin 2011. Deux ans et un scrutin plus tard, le réaménagement de la place est dans la déclaration de politique communale. À quel stade en est la procédure?"

ON EN EST AU POINT de départ... Mais c'est en quelque sorte une bonne nouvelle! En effet, alors qu'un appel d'offres

avait été lancé en 2012, une seule offre avait été remise. Et celle-ci s'est avérée trop élevée, remarque-t-on à la Ville de Herstal.

La solution envisagée est donc de procéder, sans la SRWT, mais en envisageant toujours un réaménagement de voiries, avec des "subsidies classiques". La Ville de Herstal veut en effet agir mais "elle ne peut malheureusement pas le faire sur fonds propres", les montants s'annoncent trop élevés.

"Cette vision rejoint nos préoccupations", commentait au dernier conseil Jennifer Maus, "ce n'est pas une place Jean Jaurès n°2, c'est en quelque sorte une place de village."

M. B.

AUJOURD'HUI, lassée des discussions qui n'avancent pas, notamment avec la Société régionale wallonne des transports (SRWT) et avec les Tec Liège-Verviers, la Ville de Herstal a décidé de prendre l'avenir de cet espace en mains.



▶ La place Gilles Gérard offre un bel espace. D'aucuns reconnaissent qu'il est mal exploité. © DEVOGHEL

100

En 2011, 100.000 €
étaient inscrits au
budget pour étudier
ce réaménagement